

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 15. August 2019

Gehwegsanierungen im alten Ortskern Mainflingen

Vermessungsarbeiten laufen

Die Gemeinde Mainhausen beabsichtigt zum Jahresende 2019 die Gehwege im Bereich der Humboldtstraße bis zur Martinstraße sowie Ludwigstraße zu sanieren. Hierzu laufen derzeit die Vermessungsarbeiten durch das Vermessungsbüro aus Gelnhausen.

„In enger Zusammenarbeit der Gemeindeverwaltung mit dem beauftragten Ingenieurbüro aus Darmstadt wird ein Konzept zur Gestaltung der Gehwege erarbeitet,“ erklärt Bürgermeisterin Ruth Dissler. Die Gehwege sollen zukünftig etwas schmaler werden, sodass die Straßen beidseitig breit genug zum Parken von Fahrzeugen sind und nicht mehr ordnungswidrig auf dem Gehweg geparkt werden muss.

Damit bieten die Bürgersteige nach Abschluss der Arbeiten für Fußgänger wieder mehr Platz um nebeneinander passieren zu können. Die alten Hochbordsteine werden gegen flache Rundbordsteine mit vorgelagerten Plattenrinnen ausgetauscht, sodass auch ein Auf- und Abfahren auf den Gehweg für mobilitätseingeschränkte Personen uneingeschränkt möglich ist. „Dieses Programm wollen wir fortsetzen. In den kommenden Jahren sollen dann fortführend nach und nach die alten maroden Gehwege durch die gleiche Bauweise im gesamten Gemeindegebiet saniert werden.“